



EMBAJADOR ASESINADO. Roma, junio 9. Los médicos trasladan hoy a Taha Carim, Embajador turco ante la Santa Sede, hacia un quirófano en un hospital romano luego que el diplomático recibiese dos balazos en su residencia. Carim murió poco después.

Convocarán a Otra Reunión de Productores de Azúcar

LONDRES, junio 9 (AP). La Organización Internacional del Azúcar (OIS) anunció hoy que convocará a una reunión de los principales países productores y consumidores para tratar de lograr un acuerdo sobre el establecimiento de una reserva mundial de regulación y su financiamiento.

El Director Ejecutivo del Organismo, Ernest Jones-Parry dijo que esperaba que 15 ó 16 países acepten la invitación para reunirse aquí, durante diez días, a partir del 20 de julio próximo.

Una conferencia internacional que comenzó el 18 de abril en Ginebra y que debía negociar un segundo Convenio Internacional del Azúcar (AIS) terminó en

desacuerdo tras seis semanas de dura negociación. Los principales participantes fracasaron en su intento de convenir la magnitud de una reserva de regulación, la cantidad de dinero necesaria para ella y si los productores o consumidores estarían dispuestos a proveer los fondos.

Los acuerdos del azúcar fueron establecidos por primera vez en 1968 y buscan la estabilización de precios y la participación de los productores en el mercado mundial. El pacto vigente, cuyo período inicial de cuatro años ha sido prorrogado varias veces, expira el primero de octubre próximo. El acuerdo estipula cuotas de ex-

—Favor pase a la Pág. 38.

Papa Recibe al Jefe Comunista de Hungría

CIUDAD DEL VATICANO, junio 9 (AP). El Papa Paulo VI conversó hoy durante 50 minutos con el Jefe comunista húngaro Janos Kadar, en la primera audiencia privada concedida por un Pontífice al Secretario de un partido comunista de Europa Oriental.

Después de la audiencia el Papa pronunció un discurso en italiano ante Kadar y los 14 miembros de su comitiva.

Dijo que la visita de Kadar es "el punto de llegada de un lento pero ininterrumpido proceso que en los últimos 14 años ha ido acercando paulativamente a la Santa Sede y a la República Popular Húngara".

Ese proceso se produjo "tras un prolongado período de separación y tensiones, cuyos ecos todavía no se han extinguido completamente", agregó.

El Pontífice dijo también que el finado Papa Juan XXIII inició "esta aproximación entre nuestro país y la Santa Sede. Tal iniciativa y sus resultados son aún seguidos por muchos atentamente y no sin críticas".

El Vaticano y la Iglesia Católica húngara, dijo el Papa, "se aprestan sinceramente a continuar por este camino con claridad y lealtad apreciando lo relajado por el Estado (húngaro), para hacer posibles los resultados alcanzados de Europa Oriental".

—Favor pase a la Pág. 42.

Altibajos en la Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, junio 9 (UPD). Luego de dos días de ganancias, la Bolsa de Valores tuvo hoy una sesión de altibajos, en jornada de movimiento moderado en la cual las acciones selectas sufrieron reveses, pero los papeles de las compañías de servicios públicos permanecieron fuertes pese a crecientes tasas de interés.

Muchos inversionistas comenzaron la jornada esperando el informe semanal de la Junta de Reserva Federal (JRF), que in-

—Favor pase a la Pág. 15.

Asesinan a Embajador Turco Ante Santa Sede

ROMA, junio 9 (UPI). Un asaltante desconocido mató hoy a tiros al Embajador turco ante la "Santa Sede, siendo este un cuarto ataque perpetrado en el mundo contra un diplomático de esa nación desde 1975.

Taha Carim, de 63 años, que andaba armado por haber recibido amenazas, contra su vida, fue

sorprendido por un individuo que le disparó a la entrada de su casa en Roma. El diplomático no tuvo tiempo de sacar su pistola y dos balas del calibre nueve milímetros le alcanzaron en la mejilla y hombro izquierdo.

El diplomático murió horas después como resultado de las graves heridas.

Los doctores que lo atendieron en una clínica de esta capital dijeron que la víctima fue sometida a una "delicada" operación quirúrgica para intentar reparar los extensos daños sufridos por su cerebro y tratar de salvarle la vida.

Sin embargo, los esfuerzos

—Favor pase a la Pág. 38.

Sorpresivo Regreso de Pdte. Idi Amin a Uganda

NAIROBI (Kenya), junio 9 (UPI). El Presidente ugandés Idi Amin puso fin hoy a una aparente huelga que mantuvo desconcertado a gran parte del mundo, durante tres días y regresó a su país, no desde Londres, donde anteriormente se había afirmado que estaba, sino de una "reunión secreta con revolucionarios" en África Central.

Radio Uganda formuló el anuncio del sorpresivo regreso de Amin a la vez que informó que un británico no identificado había sido

detenido bajo cargos de espionaje y en caso de ser declarado culpable sería fusilado.

La emisora también acusó a otros británicos, "tampoco identificados", de "actividades subversivas", una indicación de que Amin intentaba mantener la presión contra los 300 residentes del Reino Unido en Uganda, a quienes ha prohibido abandonar el país y tiene como virtuales rehén.

El regreso de Amin a Kampala

—Favor pase a la Pág. 46.

Otros Nueve Terroristas Son Dejados Libres en España

MADRID, junio 9 (AP). El Gobierno español envió al exilio voluntario a otros nueve presos políticos vascos, para aplacar la tensión existente antes de las elecciones nacionales del 15 de junio.

Los vascos, incluso un acusado de encabezar el grupo que asesinó en 1973, al Primer Ministro Luis Carrero Blanco, fuertemente custodiados viajaron por vía aérea a Austria, Dinamarca y Noruega como refugiados políticos. Todos ellos fueron encarcelados por actos de terrorismo contra el régimen del finado General Francisco Franco.

La liberación de los nueve activistas de la organización separatista, vasca ETA que mantiene secuestrado a un industrial español desde el 20 de mayo, como protesta preelectoral y por el que exige a la vez un rescate de 7 millones de dólares, se produjo mientras la nación se concentra en los seis días finales de la campaña electoral parlamentaria.

La medida gubernamental respondió a su plan de transacción de conceder el exilio voluntario en lugar de la amnistía a todos los presos acusados de delitos políticos durante la época de Franco, después de los hechos de violencia

Favor pase a la Pág. 48.



FLORES PARA LA REINA. Londres, junio 9. La centenaria Florence Stead obsequia un ramo de flores a la Reina II hoy en Londres, durante un recorrido real por el Támesis con motivo de las bodas de plata de la soberana. Cuando niña, Florence había entregado un regalo similar a la entonces Reina Victoria.